

ブー・トゥイ・ズオン（ベトナム）



私はベトナムから来ました、ブー・トゥイ・ズオンと申します。ベトナムの農業農村開発省 堤防管理・防災局（VDDMA）の職員です。

私の責務は、VDDMA の職員として、ベトナムと世界の災害リスク、及び災害事象に関する情報を広めることです。例えば、VDDMA のウェブサイトや SNS などを通じて、災害時の状況報告や、各種災害統計データなど、タイムリーな情報を発信しています。特に、2020 年にベトナム中部で発生した大災害では、VDDMA は世界の国際機関から、復興活動などを目的に 2,500 万米ドルという支援を頂きました。それに対して、VDDMA は各メディアを通じて、国際的なパートナーから

提供された支援について感謝の意を表しました。

今回、ADRC 客員研究員プログラムに参加したことで、災害管理システムや災害と闘う日本国民の揺るぎないコミットメントについて、貴重な知見を得ることができています。特に、私が滞在中に積極的に参加した防災意識向上を目的としたイベントを通じて、地域社会が災害リスク軽減に取り組んでいることがとてもよく理解できました。これらの経験は私の知識を豊かにし、ここで学んだ教訓について、帰国後のベトナムでの仕事に活かしていきたいと思っています。

最後に、このような貴重な学びの機会を与えてくださった ADRC と VDDMA に心から感謝の意を表します。また、私を支え、日本での時間を本当に思い出深いものにしてくれた ADRC の同僚や 2023 年の客員研究員の仲間たちにも感謝の意を表します。